

Sección segunda.

BIOGRAFÍAS

de los hombres y mugeres célebres que han existido desde los tiempos antiguos hasta nuestros días por orden cronológico.

ANTES DE LA ERA CRISTIANA

HIPÓCRATES

llamado el Padre de la Medicina

ESTE célebre médico griego natural de Cos, nació por los años 460 antes de Jesucristo muriendo muy anciano. Consagró su vida entera á la perfección de su arte y viajó por Grecia y Asia, enseñando y practicando la medicina, á la que fué el primero que dió una forma científica.

Las obras que han inmortalizado su nombre son: *De la naturaleza del hombre; De las fracturas; De las aguas de las localidades; Los aforismos, y Los pronósticos.* Ningún médico, después de él, ha descrito mejor los últimos instantes de la del hombre que es la *Cara Hipocrática*, alteración profunda de las facciones de la cara que se observa particularmente en los moribundos, descrita con gran verdad por Hipócrates, siendo estos sus principales caracteres: nariz afilada, ojos hundidos, sienes deprimidas, orejas frías y separadas, la piel de la frente dura, seca y tirante, el color del rostro aplomado y los labios apartados, fríos y colgantes.